
VERBALE CONSIGLIO DI ISTITUTO N.  

A.S. 2020/2021 

 
Il giorno 30 giugno 2021 alle ore 18 previa convocazione nei modi e nei termini di legge, si è 
riunito presso la scuola secondaria di primo grado dell’IC Leonardo da Vinci il Consiglio 
d’Istituto,  per discutere e deliberare il seguente ordine del giorno: 
 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente  
2. Calendario scolastico a.s. 2021/2022 
3. Valutazione attività e progetti a.s. 2020/21 e attività e progetti 2021/22 
4. Quota assicurazione e diario a.s. 2021/22 
5. Variazioni e radiazioni di bilancio 2021 
6. Varie ed eventuali 

 
Sono assenti i seguenti membri del Consiglio: 
Brambilla Simone, Lesmo Arianna, Sandretti Gabriele, Battaini Monica 
 
Svolge la funzione di segretario la professoressa Goi Michela. 
 
1. Il verbale della seduta precedente viene letto e approvato. 
 
2. La dirigente comunica che il giorno di inizio dell’a.s. 2021/22 sarà il 13 settembre. Vengono 
proposte le seguenti festività che andranno a recupero con le feste e le varie uscite didattiche:  
venerdì 7 gennaio, giovedì 3 marzo e venerdì 3 giugno. 
Per tutta la prima settimana di scuola, le classi della primaria frequenteranno fino alle 12.30 (da 
aggiungere che non avranno alcuna riduzione di orario né prima delle festività natalizie né per 
l’ultimo giorno). Viene proposto, invece, per le classi della secondaria l’orario 8-13 per tutta la 
prima settimana, anche per gestire al meglio supplenze e sostituzioni dato il numero esiguo di 
docenti di ruolo. Per la secondaria, si richiede di poter terminare le lezioni l’ultimo giorno di 
scuola alle ore 13:00.  
Il Consiglio approva le modifiche al calendario scolastico 21/22 con delib. n. 43 
Visto il calendario approvato, il personale ATA chiede la possibilità di chiusura della scuola  in 
conto ferie o recuperi nei giorni 7 gennaio e 3 giugno. L’eventuale possibilità di chiusura verrà 
rimessa al nuovo dirigente scolastico. 
 
3. Le docenti Gilioli e Gerra comunicano che nei vari collegi di plesso è già stata fornita un’ampia 
sintesi dei progetti e delle attività svolte. 
Per la scuola primaria, vengono evidenziati i seguenti progetti: 
- madrelingua (anche per le classi prime e seconde con l’ausilio del personale interno), da 
svolgere in presenza e non online. 19 bambini hanno sostenuto l’esame (in realtà piuttosto 
costoso) con un’insegnante madrelingua. 
- il progetto bullismo non è coinvolgente come in presenza 



- dislessia e discalculia sono stati svolti dalle docenti seguendo le indicazioni degli esperti, in 
alcuni casi il bambino ha incontrato l’esperto online; ritenuti positivi perché ha permesso di 
individuare alcuni nuovi casi; 
- sono stati proposti sia lo sportello con la psicopedagogista sia quello con la psicologa che ha 
vinto il bando. (La dott.ssa Sandri si è occupata dei ragazzi della secondaria). 
Per l’anno venturo verranno proposti nuovamente i seguenti progetti: madrelingua, musica e 
educazione motoria. Per le classi quarte e quinte anche “Un bullo per amico”. 
Il POF è stato impostato con le gite. Le attività di teatro e ballo saranno multidisciplinari, ad 
esempio potranno coinvolgere anche Educazione motoria. 
Viene comunicata l’efficacia dell’utilizzo di Google Meet sia per assemblee e riunioni collegiali sia 
per i colloqui con i genitori. 
Molto apprezzate le gite virtuali, ad esempio per la giornata della Memoria. 
Anche il progetto Coding  per le classi quinte ha avuto un riscontro molto positivo; per il 
prossimo anno sono stati nominati due referenti. 
 
Per la scuola secondaria sono stati svolti i seguenti progetti: 
-Cyberbullismo con la l’Associazione Carolina. Gli incontri si sono svolti online. 
-per la prevenzione, a marzo l’incontro con Giorgia Benusiglio, è riuscito bene ed è stato 
apprezzato anche se online 
-in presenza gli incontri per le classi prime con la Cascina Contina 
-sempre le classi prime, hanno assistito online all’immersione di alcuni sub nelle acque di 
Portofino. 
Per l’anno prossimo si pensa di riproporre i soliti progetti e incontri, tra cui quello con Tavecchio 
che probabilmente si svolgerà online. 
Per quanto riguarda le gite non si è ancora pensato ad alcuna proposta, data la situazione 
sanitaria ancora incerta. Anche la prof.ssa Gerra conferma l’utilità di riunioni e colloqui con i 
genitori svolti online, ma comunica che gli scrutini verranno svolti in presenza.  
La dirigente ricorda la possibilità di usufruire dei 15000 euro del Piano Estate, che potranno 
essere utilizzati il prossimo anno scolastico. Dato che eventuali attività (esempio: corso di latino, 
approfondimenti linguistici, sportivi…) dovranno essere svolti dopo l’orario scolastico, saranno 
destinati alla scuola secondaria. Inoltre, ci sono 3600 euro destinate per le gite della secondaria, 
ma se non dovessero essere utilizzati possono essere indirizzati anche alla primaria (i voucher 
sono validi fino ad aprile 2022, con possibilità di proroga). Non sono stati invece assegnati i 
fondi PON richiesti (perché la scuola di Gaggiano non è stata giudicata a rischio).  
Il Consiglio approva le proposte/ attività  per il nuovo anno scolastico con delibera n. 44 
 
4. La quota assicurativa (euro 7,50) ha validità biennale -quindi a.s. 2020/21 e a.s. 2021/22- 
aggiungendo la quota per il diario in totale sono euro 12.  
Il Consiglio approva con delibera n. 45. 
Per quanto riguarda L’RSPP è stata fatta la richiesta di prolungare il servizio, in forma gratuita, 
fino a dicembre 21, non avendo effettuato uscite nel periodo di contratto, mentre è stato 
prolungato di sei mesi, a pagamento, con scadenza dicembre 21  il servizio del medico 
competente. 
Si ricorda che il contratto Privacy scade a novembre. 
 



5. Vengono comunicate dal DSGA, Maria Rosa Landi,  le variazioni relative al bilancio 2021 , 
con un incremento al bilancio di  € 31.215,69 che   passa a € 144.480,39 con una disponibilità da 
programmare di € 30.029,41 e le radiazioni di residui passivi 2019 per minor impegni su contratti 
per € 1.949,00 che confluiranno in avanzo di amministrazione a fine anno. 
Il Consiglio approva le variazioni e le radiazioni con delibera n. 46 
 
La signora Landi comunica che si sono conclusi  gli aggiornamenti al personale per la formazione 
626 e per il Primo Soccorso. 
Inoltre, comunica che è stato  già acquistato il  materiale didattico richiesto sia per le scuole 
elementari sia per le medie per l’avvio del nuovo anno scolastico, oltre al materiale 
amministrativo, manca solo il materiale di pulizia.  
 
Essendo terminati gli argomenti di discussione all’odg, alle ore 19 la seduta è terminata. 
 
 
   IL PRESIDENTE                                                                                        IL SEGRETARIO 
Giuseppina Cracchiolo                                                                                          Michela Goi 


